



DE TODOS

Truena la IP Nuevo frente

La oleada de violencia que vive la ciudad parece que no tiene fin y debido a ello, son cada vez más las voces que se alzan para demandar resultados a las fuerzas del orden y que se supone están para dar certidumbre a la ciudadanía.

Y es que la madrugada del domingo dos personas perdieron la vida en la colonia San Luis, luego de ser agredidas con armas de alto calibre cuando se encontraban bebiendo enfrente de la casa de una de las víctimas.

Cuando parecía que la jornada de ayer transcurriría con "sólo" dos muertes, ya casi a la hora del cierre de esta edición se recibió el reporte de una nueva agresión, ahora en los límites de las colonias San José y San Felipe, en el conurbado municipio de Soledad de Graciano Sánchez.

Llama la atención la nueva modalidad que han tenido los más recientes ataques, ya que por los menos en los tres últimos, las víctimas han sido atacadas por gente que viaja en unidades que van en movimiento.

Entre las voces que se han sumado al repudio a tales agresiones, pero sobre todo en demanda de que las autoridades por lo menos intenten el regreso a la normalidad, destaca la del presidente de la asociación civil Industriales Potosinos (IPAC), Gerardo Bocard Meraz.

Advierte el empresario, y con justa razón, que en un ambiente tan enrarecido como el que se comienza a vivir en la ciudad, no se puede ya ni trabajar. Demandó medidas de seguridad para que los obreros se sientan seguros a la hora de regresar a sus hogares.

Por otra parte, el arzobispo potosino pidió a los potosinos no dejarse abatir por el miedo, una situación difícil cuando el riesgo de acabar como víctima colateral de la pugna entre grupos antagónicos, se recrudece y no mengua.

Por si no fueran pocos los problemas por los que atraviesa la administración municipal, tal parece que ahora abrirá un nuevo frente.

El director del Centro Estatal del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Miguel Ángel Riva Palacio Sulser, señaló que la dependencia federal podría iniciar un procedimiento sancionador en contra del Ayuntamiento por desacato.

Advierte que la dirección de Comercio pone en riesgo a la administración municipal de recibir una severa sanción, sólo para quedar bien con un reducido grupo de comerciantes ambulantes.

El funcionario no dudó en calificar como una aberración que se pretenda fijar y hasta proveer de energía eléctrica a un grupo de vendedores ambulantes, que desde su instalación en el lugar, hace ya varios años, tuvieron el estatus de ambulantes.

Todo parece indicar que en el final de la administración, hay varios funcionarios que andan prácticamente desatados y hacen literalmente lo que más conviene a sus muy particulares intereses.

Entre este grupo destaca también el tesorero municipal, Agustín Soberón Álvarez, quien no puede evadir su responsabilidad en la descomposición financiera del Ayuntamiento capitalino, y cuya única acción ante la muy reciente descalificación de la capacidad crediticia fue la de informar que había cancelado el contrato con Standard & Poor's.

Hasta el momento poco ha dicho el funcionario sobre la situación económica en que entregará la administración, pero sería oportuno que comenzaran a pedirle explicaciones y más que eso, información veraz y oportuna, porque muy probablemente la requerirá la actual administración, pero sobre todo la siguiente.